

Produzenteninformation

Werter heimischer Kürbiskernproduzent!

Das Steirische Kürbiskernöl stellt europaweit eine einzigartige und exquisite kulinarische Spezialität dar und bietet für zahlreiche heimische Kürbiskern- und Kürbiskernölproduzenten eine gute Einkommensmöglichkeit.

Um dieses Einkommenspotenzial längerfristig zu sichern und das Steirische Kürbiskernöl von Kernölen aus internationaler Herkunft unterscheiden zu können, wurde das steirische Kürbiskernöl bereits 1996 von der Europäischen Kommission (lt. Verordnung 2024/1143) unter Schutz gestellt. Die geschützte Bezeichnung steirisches Kürbiskernöl darf seither nur dann verwendet werden, wenn die entsprechend festgelegten Bedingungen eingehalten werden.

Im Wesentlichen müssen die Kürbiskerne aus einem geografisch geschützten Österreich **Anbaugebiet** in stammen (Schutz der heimischen Kürbiskernproduzenten) und in Ölmühlen im geschützten Gebiet verpresst werden (Schutz der Ölmühlen). Die Gemeinschaft Steirisches Kürbiskernöl hat ein nachvollziehbares und von den Behörden anerkanntes Kontrollsystem aufgebaut. Dieses dient der lückenlosen Nachvollziehbarkeit vom Anbau bis hin zum Konsumenten. Das Steirische Kürbiskernöl zählt somit zu den am besten geschützten Spezialitäten Europas und befindet sich damit in einer Reihe ebenfalls geschützter Raritäten wie Parma Schinken, Champagner oder griechischer Feta-Käse.

Zur Wahrung Ihrer eigenen Interessen und zum Schutz des **Steirischen Kürbiskernöls** bitten wir alle heimischen Kürbiskern- und Kürbiskernölproduzenten im geschützten Gebiet an der Umsetzung dieses Europäischen Schutzverfahrens mitzuwirken.

Für nähere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Gemeinschaft Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. Südbahnweg 7
8403 Lebring

Tel.: 03182/49747

